



# Grupo Municipal Popular Ayuntamiento de VALLADOLID



## Comercio y Turismo

**(27-04-2007) - El Teatro Calderón albergará el lunes el acto principal del XX Aniversario de la Tuna de Derecho**

**El Teatro Calderón albergará el próximo lunes, 30 de abril, el acto principal del XX Aniversario de la Tuna de la Facultad de Derecho, refundada en 1987 recogiendo el testigo de la tradición tunística presente en la ciudad desde la fundación de la UVA en el siglo XIII. El programa se desarrollará conforme a los siguientes acontecimientos:**



- Una visita el sábado al mediodía a la localidad de Uruëña, sede del Museo Etnográfico de la Fundación Joaquín Díaz.
- Asimismo, Valladolid podrá disfrutar de la Tuna de Derecho en acontecimientos como un pasacalles a lo largo de la Calle Santiago a las 17 horas.
- El plato fuerte que será la actuación que realizarán en el Teatro Calderón a las 19:30 horas, cuya entrada será gratuita pero con necesidad de invitación. El público que lo desee podrá recoger dicha invitación en los puntos marcados: Centros Cívicos, Mesón San Pedro Regalado, en la Plaza del Ochoavo; Bar Sugerencias en la calle Macías Picavea, en el edificio polivalente de la Universidad, en la Plaza Santa Cruz nº 6 y en Espacios Culturales en la calle Juan Mambrilla nº 35.

En dicha actuación se nombrará Tuno de Honor al Rector de la UVA, Evaristo Abril, y madrina a la concejala de Comercio y Turismo, Mercedes Cantalapiedra.

Claro está que la noche será larga y las serenatas durarán hasta el amanecer por todos los balcones de la ciudad. Estos veinte años de andanzas de la Tuna han dado mucho de sí estando presente activamente en Valladolid en tantos certámenes de Tunas como se han celebrado, con su programa de radio, etc.

Ha organizado certámenes en la región (Medina del Campo y Soria). Merece la pena destacar los viajes al extranjero representando a Valladolid y a España, por ejemplo la actuación oficial en el Parlamento Europeo de Estrasburgo, Actuación en el Ministerio de Comunicaciones de Cuba, en Japón, representando a Castilla y León y en la semana de España, en la India, actuando en la embajada y acompañando a las altas autoridades vallisoletanas, América, y por supuesto Europa al completo.

Si esto fuera poco, ha participado en numerosos certámenes de tunas tanto en España como en el extranjero (Portugal, Puerto Rico, Méjico...) consiguiendo numerosos premios, 105 en 73 certámenes.

Su labor musical no sólo se ha ceñido al directo sino que también ha grabado varios discos en colaboración con otras tunas de la UVA en 1996, en solitario en el 2000 y para la Open University del Reino Unido en 2004.

Acorde a los tiempos modernos, esta Tuna creó su propio programa en la radio local "Hora de Ronda" y difundido a todo el mundo a través de su página Web <http://www.tunaderecho.com/>.

La Tuna de Derecho demuestra su frescura y versatilidad día a día como demuestra su actividad y como refleja la prensa día a día.